

Denuncian que Ayuntamiento de Xalapa protege a presunto defraudador.

Por: Carlos Manuel Peláez. Sin Muros. 27/12/2017

Ciudadanos xalapeños denunciaron haber sido víctimas de un fraude en el cual se les vendieron plazas para laborar en el ayuntamiento de Xalapa mismas que nunca les fueron entregadas.

En conferencia de prensa, el abogado de los afectados, David Rodríguez Pineda explicó que diez personas fueron sorprendidas por Yahir Emanuel Reyes Fernández quien se ostentaba como representante legal del Ayuntamiento de Xalapa y que realizó las transacciones utilizando documentación en la que se falsificaron sellos y escudos oficiales, así como también firmas.

“Esta persona desde hace algunos años prometió la venta de plazas administrativas para laborar en el ayuntamiento de Xalapa, así como automóviles nuevos de la marca KIA, todo esto resultó un fraude millonario que calculamos asciende a más de 15 millones de pesos y por este motivo ya hemos presentado unas denuncias al respecto”, indicó.

Sin embargo, de acuerdo a lo expresado por Rodríguez Pineda, a pesar de que el ayuntamiento se encuentra enterado de esta situación no ha tomado ninguna medida al respecto, por lo cual consideran que se busca proteger a la persona que cometió el fraude.

“A pesar de que el ayuntamiento sabe lo que ocurrió, hasta este momento no existe una sola denuncia presentada por el Ayuntamiento de Xalapa en contra de Yahir Emanuel Reyes Fernández, por lo que suponemos que lo están protegiendo ya que existe complicidad y le apuestan a que termine esta administración municipal para desentenderse por completo del asunto”, apuntó.

De igual manera, dijo que existen procesos que se han desahogado en el Centro Estatal de Justicia Alternativa (CEJAV) en los cuales se han establecido convenios para la reparación del daño, los cuales no se han cumplido.

Finalmente, pidieron la intervención de las autoridades estatales para buscar una

solución y sobretodo exigir al gobierno municipal que brinde el apoyo para que los defraudados puedan recuperar su patrimonio.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Sin Muros

Fecha de creación

2017/12/27